

## Scheck des Herzkinderlauf-Erlöses übergeben



Michaela Altendorfer (im Bild links), Präsidentin der Vereinigung Herzkinder Österreich, bekommt von Belinda Sageder von der Stadtmarketing GmbH Traun den Scheck im Teddyhaus in Linz überreicht. (Foto: Stadtmarketing Traun)

TRAUN (nikl). Den Reinerlös des im Oktober in der Trauner Haka-Arena agehaltenen Herzlaufes konnte das Traun Stadtmarketing übergeben. Mehr als vierhundert Teilnehmer gestalteten die von der Stadtmarketing GmbH und der Vereinigung Herzlauf Österreich organisierten Veranstaltung zu einem Großereignis. Der Reinerlös, der Kindern zugutekommt die mit einer Herzschädigung zur Welt kommen, verhalfen der Organisation Herzkinder Österreich zu einer stattlichen Einnahme von 4.616,- Euro.

Am 4. Oktober 2015 wird die Stadtmarketing GmbH Traun in Zusammenarbeit mit der Vereinigung Herzlauf Österreich den Lauf wieder in der Trauner HAKA-Arena veranstalten. Mehr Informationen über den Herzlauf 2015 gibt es in Kürze auf [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at) bzw. unter [www.traun-bewegt.at](http://www.traun-bewegt.at).